

EDITORIAL

Estimadas y estimados vecinos, quiero mandarles un fuerte abrazo porque llevan más de un año resistiendo a la pandemia y poniéndole el hombro a la adversidad que significa estar largo tiempo en cuarentena. Ahora que retrocedimos a Fase 2 del Plan Paso a Paso, es bueno recordar las medidas de autocuidado que constantemente repetimos: mascarilla SIEMPRE en público, lavado frecuente de manos y distancia social. Cada vez debería estar más cerca el fin de este duro periodo que ha significado el Covid en nuestras vidas. En este boletín queremos actualizarles sobre los Comités Ambientales creados en 4 colegios de Melipeuco y la incorporación en Mayo, de una nueva empresa a la última etapa de la obra de cambio de tuberías.

José Salgado, Gerente de Seguridad, Sustentabilidad y Medio Ambiente de LAP



COMITÉS AMBIENTALES EN ESCUELAS DE MELIPEUCO

Desde el año 2020 que Latin America Power ha estado trabajando con el Liceo Los Andes, la Escuela Carén, la Escuela Cumcumllaque y la Escuela Volcán Llaima en el proceso del Sistema Nacional de Certificación Ambiental de Establecimientos Educacionales (SNCAE).

Como parte de esta iniciativa, el profesional melipeuquino y asesor de LAP, Bernardo Jaramillo, está acompañando a los establecimientos educacionales en el proceso de certificación, el cual tomará 3 años para llegar al nivel avanzado. Además, se estará difundiendo información en la cuenta de Instagram @educacionambientalsncae, a la cual los invitamos a seguir para conectarse con el espíritu del cuidado del medio ambiente que queremos fomentar.



NUEVA EMPRESA SE SUMA A OBRA DE CAMBIO DE TUBERÍAS

A los trabajos de cambio de tuberías que siguen en curso según los plazos estipulados, se sumó e el mes de Mayo 2021 la empresa Terrex para fortalecer la faena. Esta empresa capacitada por Lap, trabaja con altos estándares de seguridad en nuestra central hidroeléctrica de pasada. Además, y fruto del compromiso de LAP de fomentar la empleabilidad de mano de obra local, un 40% de la dotación de trabajadores son personas de los sectores aledaños a la central. De esta forma, los nuevos trabajadores han sido parte de las inducciones de seguridad y salud ocupacional que son parte de nuestra forma de trabajar en LAP.

Por otra parte, se mantienen los estándares de prevención del Covid-19, como lavado frecuente de manos, distancia entre trabajadores a la hora de almuerzo, toma de temperatura y test rápidos para aquellos colaboradores que provengan de otras comunas.



M A Y O M E S D E
L A S A V E S
M I G R A T O R I A S

MÁS INFORMACIÓN EN:

www.instagram.com/educacionambientalsncae/

